

Juegos Olímpicos París 2024

Hockey

España
Sudáfrica1
0

España: Clara Pérez (P), Amundson, Giné, Laura Barrios, María López, Strappato, Jiménez, Torres-Quevedo, Blanca Pérez, Álvarez y Segú. También jugaron Beatriz Pérez, García, Sara Barrios, Iglesias y Riera.

Sudáfrica: Lloyd (P), Botha, Isaacs, Christie, Mollkoe, Zulu, Augousti, Seerane, Mali, De Waal y Bobbs. También jugaron Paton, Chamberlain, Mokoena, Pearce y Swarts.

El gol: 1-0, min.15: Iglesias.

Árbitros: Yamada, de Japón, y Harrison, de Gran Bretaña.

Estadio Yves-du-Manoir.

N. L. / Agencias
Oviedo

La selección española femenina de hockey sobre hierba certificó ayer su billete para los cuartos de final de los Juegos Olímpicos de París gracias a su triunfo por 1-0 ante el combinado de Sudáfrica en la jornada 4 dentro del Grupo B, faltando solo un partido por disputarse antes de que empiecen los cruces eliminatorios.

Un solitario gol de Belén Iglesias, con un pinche al golpeo de la asturiana María López a la salida de un penalti-córner en los instantes finales del primer cuarto, dio la victoria escuálida a las pupilas de Carlos García Cuenca, a las que les faltó una buena mezcla de ritmo y pausa para doblegar con mayor facilidad a un rival inferior.

Aunque Patricia Álvarez probó suerte pronto con un disparo sin tino, fue Sudáfrica quien tuvo la pri-

María López desatasca a la selección

Una asistencia de la jugadora gijonesa ayuda a una espesa España a tumbar a Sudáfrica y garantizar así su participación en los cruces



Por la izquierda, Xantal Giné, las mellizas Laura y Sara Barrios, Júlia Strappato, Lucía Jiménez y María López saludan tras el triunfo ante Sudáfrica que las clasifica para los cuartos de final de los Juegos. | RFEH

mera ocasión de peligro en el minuto 2. No obstante, Ongeziwe Mali malgastó ese penalti-córner y evidenció la poca puntería sudafricana, como luego se repitió en un tiro de su compañera Celia Seerane en el minuto 9. Acto seguido, en sendos penalti-córner, tampoco acertaron Quanita Bobbs por partida doble ni Dirkie Chamberlain.

Las «RedSticks», que habían cedido la iniciativa de la posesión a sus adversarias, castigaron al contragolpe hasta forzar un penalti-córner cuando quedaban 29.5 segundos para zanjar el primer periodo. Sin adornos, la capitana María López disparó raso hacia el palo que quedaba a su derecha y ahí apareció desmarcada Iglesias para marcar su gol con un toque tenso.

Con el luminoso a favor, las de García Cuenca le imprimieron un ritmo cada vez más lento al partido. Un tiro fuera de Blanca Pérez, en el minuto 21, fue prácticamente lo más destacado del segundo cuarto.

Para evitar cualquier susto tras el descanso, las españolas regresaron al campo con ímpetu y, transcurridos cinco minutos, forzaron otro penalti-córner que auguraba una mayor cosecha para su casillero. Sin embargo, no era día propicio para las atacantes españolas y ni Marta Segú ni Begoña García acertaron en sus respectivos remates, como tampoco lo hicieron en un nuevo penalti-córner ni Lola Riera ni Belén Iglesias. Con el marcador sin cerrar, Sudáfrica se creció en el último cuarto, pero España supo jugar los últimos minutos con tranquilidad para ganar y pasar a cuartos.



La selección española, con la Reina Letizia. | Efe

WATERPOLO

El equipo masculino se venga de Serbia y ya está en cuartos

La selección española masculina de waterpolo consiguió ayer su tercera victoria en tres partidos en los Juegos de París después de vencer por 11 a 15 a Serbia, vigente campeona olímpica de las dos últimas ediciones. Fueron por delante en todo momento los ibéricos y exhibieron su poderío ante un rival que se queda en la cuerda floja tras encajar su segunda derrota en tres choques. España se vengó de la derrota ante Serbia en la última semifinal de Tokio 2020 gracias a los cuatro tantos de Álvaro Granados. A los de David Martín les falta aún dos partidos para acabar la fase de grupos; ante Francia y Japón, pero ya están clasificados para cuartos de final.



Las jugadoras de la selección aplauden a la grada. | Efe

BALONMANO

«Las Guerreras», eliminadas tras una nueva derrota

La selección española femenina de balonmano volvió a caer ayer ante Hungría (24-27) en la cuarta jornada de la fase de grupos de los Juegos Olímpicos de París. Un partido en el que las numerosas pérdidas pasaron factura a las Guerreras, que se despiden matemáticamente de sus opciones de avanzar a cuartos tras su cuarta derrota en otros tantos partidos. Las de Ambros Martín mejoraron su imagen respecto a los duelos anteriores, pero sus 19 pérdidas y las once paradas de la guardameta húngara, Blanka Biro, acabaron con las esperanzas de la primera victoria. Mañana dirán adiós a los Juegos Olímpicos ante la anfitriona, Francia (11.00 horas).



España celebra la victoria ante Grecia. | Efe

BALONCESTO

España busca su segundo triunfo ante la potente Canadá

La selección española masculina de baloncesto juega hoy (17.15 horas, TVE) su último partido en la fase de grupos ante Canadá buscando su segunda victoria en el torneo tras derrotar a Grecia (84-77) el martes. Los españoles se enfrentarán a un combinado con estrellas de la NBA como Shai Gilgeous-Alexander o Jamal Murray, ante el que parece clave controlar el rebote y volver a tener acierto en el triple como ante los helenos. Los canadienses, dirigidos por el técnico español Jordi Fernández, lideran el grupo con dos triunfos y ya derrotaron a los de Scariolo en el pasado Mundial, en el que obtuvieron la medalla de bronce derrotando a los estadounidenses.